



1^{er} octobre 2020

Communiqué de presse YNCRÉA

Yncréa, bientôt 5 ans !

Premier ensemble associatif français de formation d'ingénieurs, formation post-bac en cinq ans, diplômes reconnus par l'État.

Capitalisant sur leur histoire commune, leurs vision et cultures partagées, leur complémentarité territoriale et leurs perspectives de développement tant national qu'international, l'association groupe HEI-ISA-ISEN de Lille, l'association ISEN Brest et l'association ISEN Toulon créent en 2016 une nouvelle association YNCRÉA dont l'objet est d'être au service de leur ambition, là où elle s'exprime et à chaque fois que pertinent.

Les associations changent alors de nom pour devenir Yncréa Hauts-de-France, Yncréa Méditerranée et Yncréa Ouest délivrant les diplômes d'ingénieur HEI, ISA Lille, ISEN Lille, ISEN Ouest et ISEN Méditerranée. Cet ensemble est, dès sa création, le premier groupe français d'enseignement supérieur privé associatif. Les trois associations sont des EESPIG (Établissements d'enseignement supérieur privé d'intérêt général).

Cinq ans plus tard, aujourd'hui, les écoles de ces associations représentent plus de 7000 étudiants. Plus de 1500 jeunes viennent de les rejoindre à la rentrée.

Quel chemin !

Chacune des associations, en cohérence avec la stratégie partagée, a pris sa part de l'ambition commune.

Yncréa Hauts-de-France - Lille (diplômes HEI, ISA Lille et ISEN Lille) et Châteauroux (diplôme HEI) - a ouvert un campus à Rabat, au Maroc, et ouvre cette année un campus à Bordeaux. Elle réaffirme sa volonté de développement renforcée par le changement du nom de l'association annoncé ce 1er octobre et devient « Junia ».

Yncréa Méditerranée, initialement installée à Toulon a ouvert un campus à Marseille et un campus à Nîmes, et délivre le diplôme ISEN Méditerranée.

Yncréa Ouest, présente historiquement à Brest, a ouvert des campus à Rennes et Nantes et vient d'ouvrir un nouveau campus à Caen. Le diplôme est celui d'ISEN Ouest. Une nouvelle formation avec un nouveau diplôme s'ouvre aussi cette année à Brest : ISEN dans la spécialité « agronomie et systèmes numériques ».

Les besoins réaffirmés et constatés des acteurs économiques et la demande de nos jeunes en formation supérieure dans les domaines du digital et de ses usages, des transitions énergétique et environnementale expliquent la croissance rapide de nos associations.

Ils valident si besoin était la pertinence de la stratégie choisie et nous encouragent dans le développement de nos offres de formation tant en France, dans les métropoles et territoires, qu'à l'international.

Les formations type Bachelor, la formation tout au long de la vie, l'extension de la pluridisciplinarité qui sont les compléments indispensables à l'offre de formation actuelle, constituent la feuille de route de nos écoles.

L'association Yncréa les accompagne dans la mise en œuvre de leurs stratégies.

Jean-Loup Monier
Président d'Yncréa